



Paris, le 11 septembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Solidarité pour Gaza : poursuivre notre soutien, ne pas abandonner

Le directeur du Secours Médical Palestinien (PMRS), avec qui le Secours populaire français entretient un lien de solidarité profonde et durable depuis 1979, adresse un message bouleversant depuis Gaza.

« Tous les professionnels de santé refusent de quitter la ville de Gaza. Il est pratiquement impossible d'évacuer les hôpitaux. Aucun habitant ne croit que se diriger vers le sud est sûr. Environ un million de personnes sont sommées d'évacuer, ce qui est impossible. Les forces d'occupation s'emploient à effacer Gaza de la carte. »

Chacun et chacune assiste à un déchaînement de violence et d'inhumanité où les populations civiles — plus particulièrement les enfants, les femmes, les femmes enceintes et les personnes âgées — paient le plus lourd tribut. Des familles décimées sous les bombardements, des vies brisées, sans eau, sans nourriture, sans hygiène, sans espoir.

Les équipes de PMRS agissent au péril de leur vie, pour venir en aide et redonner espoir.

Face à cette tragédie humanitaire, le Secours populaire français réitère son appel à une mobilisation urgente et massive et débloque une aide de 100 000€ de son fonds d'urgence.

Il faut continuer à traduire en actes concrets le soutien aux équipes de PMRS en relayant leurs témoignages, en collectant des ressources financières pour soutenir celles et ceux qui, pris au piège des bombes, tentent de survivre dans des conditions inhumaines. Ne les abandonnons pas.

Le Secours populaire appelle aux dons :

les dons financiers peuvent être envoyés au Secours populaire français,
dans tous les départements ou au

9/11 rue Froissart BP 3303 75123 Paris Cedex 03

T/ 01 44 78 21 00 /

Préciser « Fonds d'urgence »

<https://don.secourspopulaire.fr/palestine>